Bonsai-Arbeitskreis Saarwellingen

Frühlingsfest und Sonderausstellung im Bonsai-Garten-Müller

Liebe Bonsaifreund*innen.

Nach 6 Jahren Pause inkl. Coronapause laden wir am Wochenende 29. und 30. April 2023 recht herzlich ein zu zwei Tagen des offenen Gartens im Bonsai-Garten-Müller. Bei unserer Sonderausstellung präsentieren wir Ihnen Exponate aus heimischen Gefilden aber auch Importbäume aus Japan, Indonesien und dem Mittelmeerraum. Bestaunen Sie auch unsere Schalenausstellung namhafter Künstler, wie z.B. Walter Venne und Roman Husmann oder die handgetöpferten Schalen aus der weltbekannten Töpferstadt Yixing in China.

Besuchen Sie uns in Saarwellingen im Landkreis Saarlouis und machen sich einen schönen Tag unter Bonsai-Freunden. Auf dem Programm stehen Baumbesprechungen (eigene Bäume können zur Baumbesprechung mitgebracht werden) sowie eine Gestaltungsvorführung mit dem bekannten Bonsaigestalter Jörg

Derlien aus Alflen in der Eifel, der unterstützt wird von Michael Gilli vom AK-Saarwellingen. Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen, wie man es im Saarland gewohnt ist, bestens gesorgt. Weitere Informationen erhalten Sie auch im Internet unter

www.bonsai-arbeitskreis-saarwellingen.de und

www.bonsai-garten-mueller.de.

Es freuen sich bereits jetzt auf Ihren Besuch der Bonsai-Arbeitskreis-Saarwellingen sowie Monika, Sebastian und Martin Müller

Ort:

Jasminstraße 1, 66793 Saarwellingen Öffnungszeiten:

Samstag und Sonntag jeweils von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

-Änderungen vorbehalten-